

まちの話題



City Topics



ボランティア作業



5月22日、公益社団法人伊佐市シルバー人材センターの会員71人によるボランティア作業がありました。忠元公園の遊歩道や菱刈総合保健福祉センター（まごし館）駐車場が草刈され、きれいになりました。

ありがとうございました。

名車・珍車がズラリ 旧車二輪ミーティング



5月22日、下殿橋近くの多目的広場で“第2回伊佐旧車二輪ミーティング”が開催されました。

朝からあいにくの雨模様で、昨年に比べ参加者は少なかったものの、バイクは、1954製の古いものから、アメリカ製5730ccの大型まで、往年の名車・珍車約100台が県内外から集合しました。

集まったバイク愛好者は、思い出話に花をさかせたり、写真を撮ったりしながら、往年の名車を懐かしんでいました。

「伊佐市の皆さんに助けられた」



市長は、佐藤町長・佐藤総務課長・三浦危機管理課長と面会し、お見舞いを申し上げ、支援金50万円を渡した後、現在における被災・復興状況や今後の支援のあり方についての意見交換を行いました。

南三陸の佐藤町長からは、伊佐市民による物資や支援金の提供をはじめ、4月5日からの当町での伊佐市職員の支援活動に対し「細かな心遣いで活動してもらった。伊佐市の皆さんには本当に助けられた」との感謝の言葉をいただくとともに「とにかく先を見てやっていくのみです」と未来に向けた新たなまちづくりへの強い決意を話していただきました。

創立100年



1911年（明治44年）の新校舎完成から、5月15日で、創立100周年をむかえた羽月西小学校で記念事業が行なわれました。

記念式典では、同校卒業の石本勉さんの記念講演や記念碑の除幕のあと、祝賀会では児童の舞台発表があり、出席した地域の人から歓声があがりました。

瑞宝双光章を受章



大口山野の塚本辰己さん（88歳）が、教育への長年の功績が認められ、このたび瑞宝双光章を受章されました。

おめでとうございます。

男性の料理教室



男性の皆さん！料理にチャレンジしてみませんか！現在、生きる基本の「食」に対する関心が高まっています。2か月に1回、大口ふれあいセンターで活動している私たちの平均年齢は70歳。私たちと一緒に楽しく、料理の基本を身につけましょう。

5月18日の献立は、「ブリの照焼」など5品。皆さんの参加をお待ちしています。

水道施設を巡回点検サービス



6月3日、水道週間にあわせて市内小中学校・保育園の15か所を対象に、水道施設の巡回点検と簡単な修理サービスが実施されました。これは、伊佐市内の水道指定工事店26社の皆さんによるボランティア活動として実施されたものです。

水道指定工事店の皆さん、ありがとうございました。

水道の修繕はこちらへご連絡ください。
 大口地区水道修繕センター ☎☎ 5333
 菱刈地区水道修繕センター ☎☎ 2870

自衛隊体験学習

6月7日、着隊してすぐ制服に着替えた山野中学3年の竹之内翔太くん、職場体験で彼が選んだのは、国分自衛隊でした。

初日から基本訓練、音楽研修、救急法の訓練、銃剣道訓練等を体験して4日間を終えました。

終始、真剣な表情で取り組んだ翔太くん、鍛えた心と身体をこれからの人生に役立ててほしいものです。

